

Sonne hinter dem Nebel

Sasuke x Naruto

Von Sevyou

Kapitel 1: Ein neuer Tag

Der Wecker klingelte und Naruto, der verschlafen im Bett lag, griff zu ihm und schaltete das nervende Geräusch, das von dem nervenden Wecker, so früh am Morgen ausging, aus.

„Ächtz, ich hasse früh Missionen! Ich will weiter schlafen!“

Plötzlich klopfte es an seinem Fenster und als er einen Augenblick zu schauen wagte stand Sakura am Fenster, die ihm freundlich entgegen lächelte.

„Sakura-Chan? Was machst du denn hier?“

„Guten Morgen Naruto-kun, wach auf, hast du unsere Mission etwa vergessen?“

Frage sie von draußen das nur schwach aber noch gut hörbar zu Naruto durch dringte.

Nein hab ich nicht, dachte sich Naruto.

Aber um ehrlich zu sein hab ich keine lust.

Schließlich zog er sich trotzdem an und ging mit Sakura zum ausgemachten Treffpunkt wo Sasuke schon auf sie wartete.

Eine Mission kann man nämlich nicht so einfach schmeißen, auch wenn man keine lust hatt.

„Na seid ihr auch endlich da? Hatt ja ganz schön lang gedauert“

Sprach Sasuke und setzte ein grinsen auf.

„Susuke-kun guten Morgen!“ Quietschte Sakura und fiel ihrem schatz glatt um den Hals. „Sakura-Chan! Musst du mich jedes Mal so umarmen?“ Frage Sasuke sie leicht erötet und nahm ihre Arme von sich weg. „Hör auf damit ja!“

„Ach Sasuke jetzt sei doch nicht so, ich liebe dich eben“ antwortete sie lächelnd.

„Ja, ja das hast du schon sooft gesagt und jedes Mal hab ich das gleiche gesagt....“

Jetzt wandte sich Sasuke Naruto zu.

„Naruto wieso kommt ihr eigentlich so spät?“

„Er hatt mal wieder verpennt, seufz ich musste ihn wecken...“ Fiel Sakura ins Wort rein.

Sasuke schaute kurz zu Sakura dann wieder zu Naruto.

„Naja“ Antwortete Naruto und kratzte sich verlegen am Hinterkopf „Früh aufstehen liegt mir eben nicht“.

„Dann solltest du es dir echt mal angewöhnen“ antwortete Sasuke und grinste Naruto an der darauf hin leicht rot wurde.

„Ja vielleicht“ kurz und knapp sag.

Man wieso wird ich jetzt rot? Er hatt mich doch nur angegrinst, das macht er doch immer und bei jedem, ach was soll's ich denk mir jetzt nichts dabei.

So gingen sie los um die Heutige Früh Mission zu absolvieren.